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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione denominata 
A.N.N.A., il sig. Pietro Tacchini ha riunito il giorno sabato 31 gennaio 2015 alle ore 7:30 presso 
il Comune di Cesena – Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e alle ore 9:30 in seconda 
convocazione, la Giunta Esecutiva all’uopo convocata con nota prot. n. 2015-1 cat. GE del 
07.01.2015. 

Presiede: il Presidente Sig. Tacchini Pietro 

 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (A) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

01 Tacchini Pietro Presidente P 

02 Andreangeli Stefano Membro P 

03 Asirelli Corrado Membro P 

04 Baldoni Margherita Membro 
Vice Presidente 

P 

05 Durì Francesco Membro P 

06 Fontana Lazzaro Membro P 

07 Passaretti Natalina Membro P 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore A 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore A 

3 Gastaldello Attilio Socio Fondatore A 

    

    

    

 

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti a 
discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: « Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2014». 

Punto 2 O.d.g.: « Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2015». 

Il Presidente apre la seduta e introduce il 1° e 2° punto all’O.d.G.. 

Il presidente illustra i prospetti forniti ai presenti sull’andamento delle iscrizioni e vista la 
situazione positiva degli stessi alla data della seduta, confida in un buon andamento per l’anno in 
corso. 

In merito alle possibilità di aumento delle iscrizioni, che per buona parte dipende dalle iscrizioni 
ai corsi di formazione, Tacchini sostiene che fa ben sperare l’interesse delle società di riscossione ad 
avere dei messi formati, in previsione della prossima attività di gestione diretta delle riscossioni 
coattive da parte degli enti locali. 
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Per tal motivo i comuni necessitano anche di messi notificatori direttamente o indirettamente 
attraverso l’affidamento del servizio alle società di riscossione. 

Inoltre, pare che sia imminente il pensionamento di molti messi comunali negli anni 2016/2017. 

Per tal motivo si rende necessario apprestare dei corsi di base per messi notificatori e messi 
comunali.  

La discussione prosegue segnalando la richiesta di un associato di reperire gli elenchi degli altri 
associati. 

Il presidente precisa che non essendo previsto alcunché nello statuto si rende necessario stabilire 
la modalità di accesso da consentire al socio. 

La collega Baldoni chiede quali siano i risvolti negativi di un accesso completamente liberalizzato. 

Tacchini precisa che sarebbe ipotizzabile l’allegazione dell’elenco nel verbale della seduta di 
approvazione degli iscritti e che i dati da riportare potrebbero essere resi in modalità da non influire 
sulla privacy degli associati, tuttavia potrebbe non essere conveniente per l’associazione. 

La collega Baldoni ipotizza diversi livelli di acceso ai dati degli iscritti. 

Tacchini precisa che così com’è attualmente organizzato il sito, sono possibili solo due livelli di 
accesso, quello pubblico, ovviamente parziale e quello riservato agli associati, che è completo. 

La collega Baldoni suggerisce di fornire elenchi solo parziali inviando richiesta motivata, per 
evitare utilizzo improprio di queste informazioni e per poter filtrare le richieste d’accesso. 

Il presidente propone di adottare un regolamento per l’accesso ai dati dell’associazione, 
considerando che il socio ha il diritto di consultazione che potremmo prevedere avvenga 
esclusivamente presso la sede dell’associazione. 

Il collega Durì ritiene si debba concedere l’accesso in base alla motivazione, vagliando la richiesta 
presentata. 

La collega Baldoni propone inoltre di aumentare la conoscibilità dell’associazione mediante la 
creazione di un profilo su facebook. 

In merito a tale proposta, Asirelli sottolinea che una tale iniziativa richiederebbe anche la 
disponibilità di un collega a seguire il profilo, come del resto sottolinea anche il presidente. 

La discussione sull’accesso ai dati degli iscritti si chiude concordando che qualunque socio può 
accedervi mediante consultazione diretta presso la sede, oppure l’accesso può essere concesso in 
ambito ristretto su richiesta motivata scritta. 

La collega Baldoni precisa che i dati da rilasciare dovrebbero essere unicamente: nome, comune 
presso cui si presta servizio e numero di telefono dell’ufficio ma non il cellulare. 

Il presidente richiede anche una indicazione in merito alla pubblicazione sul sito dell’elenco degli 
iscritti e si conviene che l’elenco non vada pubblicato né sia reso noto il numero degli associati. 

Il presidente mette ai voti l’approvazione dell’elenco degli iscritti del 2014 che si chiude con voto 
unanime. 

Tacchini prosegue precisando che in merito agli iscritti del 2015 è necessario adottare da parte di 
tutti qualsiasi iniziativa atta ad aumentare il più possibile le iscrizioni all’Associazione. 

Il presidente aggiunge che quest’anno c’è il problema del bilancio armonizzato nei comuni e poi 
entro il primo gennaio va pagata l’assicurazione senza possibilità di rateizzazione come accadeva negli 
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anni precedenti. L’unica scadenza intermedia è semestrale. Per l’attivazione della polizza si tiene conto 
del momento in cui il pagamento della iscrizione giunge nel conto dell’associazione. 

Il collega Durì si dice sorpreso della limitatezza della rateizzazione citando l’Unipol ad esempio 
ma Tacchini fa presente che abbiamo il contratto di assicurazione proprio con questa compagnia che 
ha rivisto le clausole relative ai versamenti. 

La collega Baldoni sollecita la valutazione del rischio per ricalcolare la sua incidenza sul premio. 

Il presidente mette ai voti l’approvazione dell’elenco degli iscritti del 2015 alla data odierna che 
viene approvato con voto unanime. 

Punto 3 O.d.g.: « Approvazione Bilancio Consuntivo 2014 ». 

Il presidente illustra il bilancio fornito ai presenti spiegando che nel 2014 è stato necessario 
accedere ad un finanziamento soci per problemi di liquidità, ma lo stesso è stato già restituito. 

“Il finanziamento è stato necessario perché molti comuni devono ancora pagare la partecipazione 
ai corsi così è mancata la liquidità. Al 31/12/2014 infatti dovevamo ancora incassare circa 4.000,00 
euro.” 

Il presidente presume che arrivino ma non può sapere se e quando avverrà. Inoltre, spiega che in 
media i pagamenti dei corsi vengono effettuati 4, 5 o 6 mesi dopo la partecipazione al corso e spesso 
l’importo non viene corrisposto per intero ma decurtato delle spese di bonifico. 

Tacchini continua aggiungendo che attualmente nel bilancio non è evidenziato il mancato introito 
dovuto all’accollo delle spese di bonifico che potrebbe evitare di pagare le tasse anche sugli importi 
non percepiti. 

Il presidente continua la presentazione del bilancio illustrando le varie voci di spesa sottolineando 
che non abbiamo altre fonti di reddito se non le nostre proprie risorse derivanti dalle iscrizioni e 
formazione. 

Tacchini sottolinea che l’associazione riesce a dare un buon servizio anche grazie al volontariato. 

Inoltre aggiunge che oggi ANNA è abbastanza conosciuta e sempre più, i nostri sforzi vengono 
riconosciuti. 

Tacchini prosegue la discussione ricordando che dal 1° aprile scatta la fatturazione elettronica 
verso gli enti pubblici e di conseguenza la conservazione dei file della fattura potrà essere effettuata 
solo da conservatore autorizzato. A tale scopo Aruba propone un programma del costo di circa 60 euro 
+ IVA l’anno, mentre dal secondo anno il costo previsto ammonta ad euro 25,00 + IVA. 

Il collega Durì chiede al presidente, in merito alla gestione economica dell’associazione, quali 
siano le responsabilità dei membri della Giunta Esecutiva e come evitare i rischi connessi. 

Il presidente informa che ha richiesto a tal proposito un preventivo per un contratto di assistenza 
legale che consegna ai presenti per una opportuna valutazione, per valutare una eventuale adesione. 

Il presidente chiede se ci sono altri interventi in merito al bilancio. 

Non giungendo altre richieste di chiarimento il presidente mette ai voti l’approvazione del 
bilancio consuntivo che viene adottata all’unanimità. 

Punto 4 O.d.g.: « Approvazione Bilancio Preventivo 2015». 

Il presidente presenta il bilancio preventivo già fornito ai presenti. 

Poiché non emergono questioni particolari si procede con l’approvazione. 
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Il bilancio preventivo 2015 è approvato all’unanimità dei presenti. La collega Baldoni non è 
presente al momento della votazione. 

Punto 4 O.d.g.: « Varie ed eventuali». 

Tacchini richiama l’attenzione dei presenti sui grafici forniti sull’attività formativa 
dell’associazione e sottolinea che lo scorso anno la media dei partecipanti ai corsi è aumentata. 

Il presidente continua precisando che al fine di diminuire le spese, ritiene di evitare di utilizzare il 
depliant per i corsi dove è più a rischio la partecipazione inviandolo solo tramite pec e di prefiggersi di 
fare un bilancio a giugno di questa strategia. 

Tacchini procede precisando che i corsi attualmente previsti per il 2015 sono 11. 

In merito ai comuni ospitanti i corsi Tacchini precisa che questi stanno richiedendo ulteriori sconti 
sull’attuale tariffa speciale applicata e che questi corsi funzionano se c’è un referente che si prende 
carico dell’organizzazione. 

A titolo informativo Tacchini presenta uno scheda di accordo sulla formazione che ANUTEL 
propone ed in particolare lo schema riguarda un eventuale accordo di ANUTEL con ARDEL per valutare 
se un tale accordo potrebbe interessare anche alla nostra associazione. 

Tacchini ribadisce che lo scenario futuro presenterà l’esigenza di fare nuovi messi notificatori e 
che la pec diminuirà l’esigenza di ricorrere ai messi comunali per la notificazione e chiede di valutare 
come la nostra associazione possa entrare in questo scenario. 

Il collega Durì precisa che se ANNA presta i propri docenti ad ANUTEL c’è il rischio di chiudere 
l’associazione. 

La collega Baldoni ritiene che in questo particolare momento anche se l’associazione si ferma con 
l’attuale organizzazione non significa che non ciò sia positivo ma che bisognerebbe anche chiedersi se 
si può durare così poiché nei prossimi anni la figura del messo comunale diverrà residuale. 

I presenti convengono di non aderire ad iniziative simili a quelle proposte dallo schema di 
accordo di ANUTEL ARDEL portato ad esempio. 

Non essendoci altri argomenti da trattare il presidente scioglie l’assemblea. 

Alle ore 14,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Padova 31 gennaio 2015 


